

BROADCAST

Polsek Sedong Laksanakan Patroli Pada Malam Hari Hingga Subuh, Guna Ciptakan Situasi Yang Kondusif.

Panji Rahitno - CIREBON.BROADCAST.CO.ID

Jan 17, 2025 - 10:29



Cegah terjadi bentrok ormas di wilayah hukumnya, Kapolsek Lemahabang jalin komunikasi dan pertemuan Ormas PP dan Grib.

Lemahabang, Crb - Beberapa waktu yang lalu terjadi bentrok ormas di wilayah

Blora, tak mau terjadi di wilayah hukumnya sebagai pemangku kebijakan dalam menjaga stabilitas dan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Lemahabang, Kapolsek Lemahabang AKP H. Suhada, SH., MH. bergerak cepat dengan jalin komunikasi dan pertemuan Ormas PP dan Grib, Kamis Siang (16/01/2025).

Bertempat di Mapolsek Lemahabang termasuk Jl. Mt. Haryono No 05 Kecamatan Lemahabang Kabupaten Cirebon telah melaksanakan Koordinasi Komunikasi dan Penggalangan terhadap Ormas PP (Pemuda Pancasila) PAC Kecamatan Lemahabang & Ormas GRIB Jaya PAC Kecamatan Lemahabang terkait telah terjadinya Bentrokan / Gesekan yang terjadi di Kabupaten Blora dan Kabupaten Bandung.

Dalam giat Koordinasi Komunikasi dan Penggalangan tersebut Polsek Lemahabang dihadiri Kapolsek Lemahabang AKP H. Suhada, SH, MH, Kanit Reskrim Iptu Budi Rahmanto SH, Kanit Binmas Iptu Machmud Mukhayar, SH, Kanit Samapta Iptu Ade Tomas, Panit Intel Aiptu Sukma Sutrisno, Ketua PAC Ormas Pemuda Pancasila Kecamatan Lemahabang Sdr. Ikhwanul Ma'arif, beserta 7 perwakilan Anggota PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Lemahabang, Ketua PAC Ormas GRIB Jaya Kecamatan Lemahabang Sdr. Bakrudin beserta 5 Anggota Grib Jaya Lemahabang.

Kapolsek Lemahabang AKP. H. SUHADA, SH, MH menyampaikan pesan - pesan Kamtibmas serta tidak terprovokasi dengan adanya kejadian di di kabupaten Blora dan Kabupaten Bandung, menjaga kondusifitas serta selalu berkomunikasi apabila ada indikasi provokator dari pihak - pihak yang tidak bertanggung jawab. Ucapnya

Di tempat terpisah Kapolres Cirebon Kombes Pol Sumarni., SIK., SH., MH. berharap para Kapolsek yang berada di bawah komandonya untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat. Tegasnya
(Humas Polsek LA)